



FERRAN INFO n°5

SIX MOIS D'ACTIVITES MUNICIPALES (déjà!)

Les chantiers n'ont pas manqué pour l'équipe municipale, projets auxquels les habitants de la commune ont été associés...

Un premier compte rendu

Le 11 novembre dernier, Christian Bats et son équipe ont présenté aux habitants un premier bilan de leur action:

- Le projet d'agrandissement, de rénovation et de mise aux normes de l'ensemble mairie / foyer communal a été établi, le permis de construire déposé et les demandes de subvention envoyées. Les appels d'offres se dérouleront au cours du 1er semestre 2015...

- Sans attendre l'arrêté préfectoral (qui vient d'être pris!), le changement d'intercommunalité a été minutieusement préparé en concertation avec la Communauté de communes Piège-Lauragais-Malepère...

- Les commissions municipales se sont mises au travail et leurs propositions ont commencé à se traduire concrètement... Le FERRAN-INFO vous les présente régulièrement. Le site internet ferran-aude.fr sera disponible mi-janvier.

Se repérer dans le village



Première amélioration visible, les plaques de rue ont été posées par l'équipe municipale elle-même, et les numéros distribués gratuitement aux habitants. Aux dire de tous, leur forme et leur couleur ont été judicieusement choisies.

Un nouveau logo...

...pour notre commune. Défini par la commission communication et adopté par le conseil municipal, ce logo a été proposé par Claire Auzias.



Un village vivant

Faisant suite au 14 juillet et la traditionnelle fête du village fin-aût...

Randonnée automnale. Initiée par la commune de Ferran - et annoncée par une belle affiche du comité des fêtes - cette randonnée a réuni plus de 40 personnes grâce à 4 boucles balisées par des membres de l'équipe municipale

Halloween. Les habitants ont réservé un excellent accueil et offert des friandises aux enfants déguisés...

Téléthon. dimanche 30 novembre, rire et émotion dans un foyer communal comble: SEZARS, la troupe théâtrale de la MJC de Belvèze nous a régalés d'une pièce originale «Ca sent le sapin!».

11 Novembre. Une gerbe a été déposée au monument aux morts et des lettres de «poilus» lues par Dominique Fromilhague et Daniel Autran.



Voeux 2015:

Vous êtes tous invités à la cérémonie conviviale qui se déroulera au foyer le samedi 10 janvier à 11h30.

En bref ...

Comité d'animation. Suite à une AG extraordinaire, le «comité des fêtes» a modifié ses statuts et est devenu «Comité d'animation». La première tâche de sa nouvelle direction collégiale sera de mettre en ordre sa gestion administrative et financière. **Aude Solidarité .** Suite aux intempéries, l'association départementale a été réactivée et fait appel à votre générosité. Les chèques (uniquement) à l'ordre d'Aude -Solidarité sont à déposer dans l'urne installée à cet effet en mairie. **Cantonier.** Celui de Ferran est en arrêt maladie depuis plusieurs semaines. Nous lui souhaitons un bon rétablissement. En attendant, les membres du conseil municipal pallient au mieux les tâches urgentes. **Foyer** il sera ouvert les mardis et samedis de 14h30 à 17h30. **Inscription sur les listes électorales :** elles seront reçues en mairie jusqu'au 31 décembre 12h; jusqu'à 23h59 sur internet.

